



Alors que de forts soupçons pèsent sur la CAF dans les réseaux sociaux depuis la semaine dernière, relativement au complot du retrait de la CAN au Cameroun, le Secrétaire Général de l'instance faitière du Football africain Véron Mosengo-Omba, à la tête d'une délégation en visite de travail dans le pays rassure...

Les nouvelles sont bonnes ! L'organisation de la CAN 2021 au Cameroun ne fait l'objet d'aucune menace de suspension. Assurance donnée ce lundi par le Secrétaire général de la Confédération Africaine de Football (CAF) Véron Mosengo-Omba devant la presse camerounaise. La teneur proposée dans la vidéo ci-dessous :

En effet, comme [annoncé dans un récent article](#) dans votre journal **237actu**, une délégation de la CAF conduite par son Secrétaire Général Véron Mosengo-Omba est arrivée en début d'après-midi à Yaoundé hier lundi 14 juin 2021 pour une visite de 48 heures.

Les membres de la délégation ont été accueillis à l'aéroport de Yaoundé Nsimalen par Seidou Mbombo Njoya, Président de la FECAFOOT et Vice-Président de la CAF.

Au Programme de cette visite, descente au Complexe d'Olembe et installation du nouveau bureau de la CAF à Yaoundé.

Mais parmi les faits les plus attendus ce jour, **la signature de l'accord cadre qui doit définitivement confier l'organisation de la compétition au Cameroun.** « *L'accord cadre confié l'organisation de la CAN au Format de 24 équipes au Cameroun sera signé ce matin (Mardi 15 juin, ndlr) au Paposy* », confie une source très proche du COCAN. Le document sera paraphé et signé par trois entités à savoir : **la CAF** comme (CO), **le Cocan 20-21** comme (AO) et la **Fecafoot** comme (AM). Le SG /CAF agira dans les faits, actes et pouvoirs au nom du Comité Exécutif (Comex) de la CAF, précise la même source.